



【学校だより】

きさん子

令和7年度

児童数 444名

5月1日

No.2

周南市立岐山小学校

〈令和7年度 学校教育目標〉

よりよく生きるために いっしょうけんめい がんばる

「きさん子」の育成

～自らよりよく生きる（ウェルビーイング）ために必要な「自律と協働」を育む～

心 を育てるために

新年度が始まり、3週間がたちます。4月の始業式もそうですが、全校児童に「心を育てよう」という話をしています。心は誰にでもあるけれども、見えないものだから行動で見せていかなければいけないという話です。私たちは、人とかかわることで社会生活を営んでいます。これは大人であれ子供であれそうなのですが、小学校の学童期にあたる子供達は、学校生活の中で友達との交わり方を覚えていきます。時に失敗することもあります。大切なのはなぜ人とかかわるのかその必要性を理解することと、よりよくかかわる方法を身につけていくことだと思っています。

先日、1年生を迎える会が開かれました。計画委員会を中心に1年生が少しでも早く学校に馴染むように、そして1年生を巻き込んで全校児童が仲よくかかわれるように計画されました。この会の中で、「心」の動きや働きを随所に見ることができました。1年生が迷わないように手を引く6年生の姿。入場後に1年生の座る場所を手招きや言葉で促す姿。クイズに答えるために、答えを一緒に考える姿。ゲームの最中に応援したりアドバイスしたりして、みんなの視線がフラフープに集中している姿。プレゼントのメダルをかけてもらってうれしそうな1年生を、周りで温かく見守る姿。等々、相手を思いやる姿が全校の中から見てとれました。会の最初の頃は硬かった表情も時間とともに和み、会話が弾みあちこちから笑顔がこぼれていました。それを見ながら「きさん子はすてきな集団だな」「これからみんなで作る学校生活がとても楽しみだな」と思いました。会の終わりの言葉の中で、計画委員会の児童がこう言いました。「みんなで力を合わせれば何でもできる！」と。本質を得た言葉だと思いました。一人よりも、二人よりも…、そしてみんなで…、これから始まる令和7年度のいろいろな取組に臨んでいきたいと、心新たにしました。

学校教育は学校の中だけで進むと思っておりません。各家庭の保護者の皆様や地域の皆様のお力を借りながら、三者の思いをそろえておかないとうまく歯車は回らないと



考えています。きさん子のよりよい成長のためにできることに全力で向き合いますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

校長 阿部 くるみ



◆5月

- 1日(木) 地域訪問②
- 2日(金) 地域訪問③ 尿検査②
- 3日(土:祝) 憲法記念日
- 4日(日:祝) みどりの日
- 5日(月:祝) こどもの日
- 6日(火) 振替休日
- 8日(木) 歯科検診(3・4年)
- 9日(金) 歯科検診(5・6年)
- 12日(月) 学校納金・育友会費振替日
- 13日(火) 歯科検診(1・2年・支援)
第1回学校運営協議会
- 16日(金) 運動会前日準備
- 17日(土) 春季大運動会(雨天順延)
- 19日(月) 振替休日
- 21日(水) 職員会議
- 23日(金) 耳鼻科検診
- 22日(木) 4年自転車教室
- 26日(月) プール清掃(6年)
内科検診(3年)
教育実習開始(6月6日まで)
- 28日(水) 委員会活動
- 29日(木) 代表委員会 SC来校
- 30日(金) 内科検診(6年)

◆6月

- 2日(月) 全校朝会 クラブ
- 3日(火) 内科検診(1年・支援)
- 4日(水) 校内研修
- 6日(金) 内科検診(5年)
- 11日(水) 職員会議
- 14日(土) 地域防災ふれあい学習会
引き渡し訓練
- 16日(月) 振替休日
- 18日(水) クラブ活動
- 25日(水) 校内研修
- 27日(金) SC来校

「メール配信登録について」

新しい学年・組での登録はお済みでしょうか？

まだの方には、学校からの緊急連絡や学年配信が届きませんので、早めに新学年・組での登録をお願いします。

【給食献立表は周南市学校給食課ホームページをご覧ください】

- ・昨年度から給食だよりは配付ではなく、学校給食課がホームページで公開しております。岐山小学校は、高尾給食センターです。是非ご覧ください。

【子どもたちの安全のためにご協力ください】

- ・学校では8時10分に学級で児童の出欠確認を行います。欠席や遅刻(8時10分に間に合わない場合)の時は、できるだけメールで8時までにご連絡ください。
- ・集中登校(7:45~7:55)を奨励しています。早い登校は職員も勤務時間ではない為、揃っておらず目が見えません。ご協力をお願いします。
- ・横断歩道を渡る際の声かけをご家庭でも再度お願いします。信号機が赤から青に変わった時は信号機の色だけではなく車が止まっているかを目視して通るように指導しています。車から信号や児童が見えにくい場合があります。



【連休期間(5月3日~6日)は運動場が徳山動物園臨時駐車場になります】

- ・連休中は運動場が駐車場になります。車の出入りにご注意ください。

連休になりますが、健康、交通安全に留意され、お過ごしください。祝日・休日中に、緊急の連絡がある場合は、周南市役所(代表22-8211)に電話してください。学校への電話は、つながりませんのでよろしくお願いいたします。